

# Allocution prononcée par M. Valéry Giscard d'Estaing au déjeuner offert aux membres du Gouvernement à l'occasion du quatrième anniversaire de la nomination de M. Raymond Barre aux fonctions de Premier ministre, Paris, Palais de l'Élysée, mercredi 27 août 1980

Je félicite et je remercie le Premier ministre pour le travail tenace et clairvoyant qu'il a accompli depuis quatre ans, à la tête du Gouvernement.

- Ce travail a permis d'amorcer la transformation en profondeur de l'économie française, nécessaire pour qu'elle puisse affronter la concurrence des pays les plus puissants, et assurer ainsi l'emploi des Français d'aujourd'hui et de demain.
- Dans les circonstances difficiles que continue de traverser le monde, les objectifs que j'assigne à la politique gouvernementale pour les prochains mois sont les suivants :
  - fermeté, solidarité, activité, et liberté.
  - Chacun sait que ces objectifs sont difficiles à concilier, et qu'il est facile d'insister sur un seul, en oubliant un moment les autres. Ils sont pourtant également nécessaires.
  - Dans une économie troublée, où chacun se préoccupe à juste titre de son revenu et de son emploi, il est clair que tout ce qui désorganise, retarde ou complique, appauvrit l'ensemble.
  - C'est pourquoi la ligne de l'action gouvernementale doit être hardiment conçue, clairement tracée, et conduite avec fermeté dans le respect de la solidarité et de la liberté des Français. Ce sera l'objet des prochaines délibérations du Gouvernement.